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委員および一般からのご意見 

①委員からの流域委員会の審議に関する意見、指摘 

2003/04/28 

西野委員（琵琶湖部会、環境・利用部会、治水部会） 

先日の委員会で思ったのですが、委員会の人数が多すぎて時間内に十分審議ができません。

とくに大きな点については、委員会に意見は出せますが、原案（説明資料）についての細

かい質問や意見を出すと、会議の流れが切れてしまう恐れがあり、意見を言いにくい雰囲

気があります。原案（説明資料）はシートも含めると膨大な量で、とても短い会議の間に

全ての委員の意見を取り上げることは不可能です。会議で活かせなかった河川管理者への

質問やコメント（特に細かい点についての）を、後で fax ででも文章化して意見を述べる

機会を設けていただきたいと思います。 

 

 

淀川水系流域委員会 

第 22 回琵琶湖部会（H15.5.19） 

参考資料１ 
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②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2003/4/16～2003/05/13） 

 

前回の委員会までに364件のご意見を掲載しました。それ以降、2件のご意見が寄せられました。 

 

№ 
発言者 

所属等 

庶務 

受取日 
内  容 

365 

高時川の明日を考え

る住民大会実行委員

会 

03/04/24 淀川水系流域委員会 芦田和男委員長宛に寄せられた、「高時川の明日を考える住民大会」に関

する資料※を芦田和男委員長より受け取りました。 

→別紙 P.365-1 を参照下さい。 

※寄せられた資料等の内容は以下の通りです。詳細につきましては淀川水系流域委員会庶務まで

お問い合わせ下さい。 

1.大会プログラム 

2.大会及び大会後に会場の方々からなされた意見（49 件） 

3.大会のビデオ 

366 

きじが台自治会  

会長 嶋澤正彦氏、

上野市ハイツ芭蕉自

治会  

会長 樋口東市氏 

03/05/09 淀川水系流域委員会 芦田和男委員長宛に、川上ダムの早期実現を求める要望書が提出されまし

た。 

→別紙 P.366-1 を参照下さい。 

 


